

## NOTICIAS RECIENTES

Capturan al 'rey de la falsificación' con 40 placas de carros

11/09/2023 8:56 pm

Supersalud recibió cargos por parte de Procuraduría

11/09/2023 8:42 pm

Ahora sí, Arturo Char responderá a indagatoria de la Corte Suprema de...

11/09/2023 8:31 pm

ASOFONDOS alertó sobre riesgos del actual proyecto de reforma...

11/09/2023 8:01 pm



## Ecopetrol descarta cualquier opción de hacer fracking en el país

Publicado en 11/09/2023 7:54 pm

NACIÓN



Compartir   

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, reiteró en la Bolsa de Valores de Nueva York que se busca la transición energética sin destruir el valor del negocio tradicional de la empresa.

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, en su intervención recalzó que se buscará la transición a las energías limpias sin dejar de lado ni afectar el negocio tradicional de la compañía, manifestando que "tienen en frente a un presidente que muchos dijeron "no tiene ni idea de petróleo ni de gas", pero que tiene en su ADN y en su esencia el verdadero compromiso de que el país tenga una transición hacia las energías limpias y verdes sin destrucción del valor del negocio tradicional".

Asimismo, el presidente Roa reiteró que la apuesta en los próximos 7, 10 y 15 años será encontrar reservas en la costa fuera entre 5, 7 o 10 terapias cúbicas de gas, agregando que "el gas es el elemento de la transición energética y de eso estamos seguros en nuestro país, una industria de más de 50 años en desarrollo, de la que viven muchísimos sectores".

Finalmente, el presidente de la junta directiva de **Ecopetrol**, Saul Kattan, resaltó el desarrollo que la compañía ha tenido desde que hace parte de la Bolsa de Valores de Nueva York, expresando:

"Es una conmemoración muy importante haber logrado estos primeros 15 años de presencia en la Bolsa de Nueva York, desde el 2008 que tenemos presencia en la Bolsa se ha logrado diversificar la base de los inversionistas, fortalecer nuestras prácticas ambientales, sociales y de gobernanza, y se dio mayor visibilidad internacional a lo que hoy en día es **Ecopetrol**".

Compartir   

## LE PUEDE INTERESAR



Motociclista se accidentó y quedó en UCI



Venezolanos le dieron una paliza a 'El Paisita' en Mamatoco



Reyes resaltó la ambición del Junior



Cuidar al general Ricardo Díaz para que no aparezca...

< PREVIO

SIGUIENTE >

1 De 23



Página oficial del periódico  
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993  
Líder en la Región

[Términos y Condiciones](#)  
[Políticas de privacidad](#)  
[Política de eliminación de datos](#)

## SOBRE NOSOTROS

- Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,  
Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

- Email:

[gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co](mailto:gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co)

- Teléfonos:

Gerencia 5-4317609  
Departamento de Publicidad: 5-4214171  
Suscripciones y Circulación: 5-4214200  
Conmutador PBX 5-4214171

- Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1  
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS  
Medio afiliado a AMI.

